第1167号2024.10.7

県内全地域協議会が街宣日から10月18日にかけて、日から新潟では、9月18日にかけて、 定されました。 L上げられ985円に改 は10月1日から4円引 新潟県の地域別最低賃

車をリレーして、

最低賃

イントは、①新潟県の最

街頭でアピールしたポ

金改定の周知街宣活動を

低賃金は、

10月1日から、

を行いました。行動にはレ長岡前で街頭宣伝行動 いました。 10月1日に周知街宣を行 行っています。 協議会では、9月26日 これにあわせて、9月 中越地: ら朝5時までに働いた分深夜の時間帯、夜10時か ないと法律違反です。 985円となります。②54円引き上げられ、時給 1232円以上じゃ

五十嵐良一市議会議員 で働く人、すべてが対象 関係ありません。新潟県 バイトも、国籍や年齢も ートタイマーも、アル

らも参加いただき、 改定とともに、最低賃金 から最低賃金の引き上げ 松野憲一郎市議会議員か 制度の重要性などをアピ しました。

衰退への危険性等が訴え ついての請願」を否決し 中小企業等への支援策な 格に転嫁できないでいる かけられました。あわせ 労働人口流出、それによっ 賃金の地域間格差による 会に連合中越地協が提出 野市議からは、6月市議 てもたらされる地域社会 た長岡市議会への批判や、 した「最低賃金改定等に また、五十嵐市議と松 賃金引き上げ分を価

の他、職場で何か困っていていない方、最低賃金に届 らない方、最低賃金に届です。④計算方法がわか 合にご相談ください。 いることのある方は、 連

ある場合は、 定と、働く上での悩みが るようアピールしました 54-052」 に相談す ダイヤル「0120ー 連合の相談

し最低賃金の引き上げ改この他、チラシも配布 ども訴えました。

宣車の運行を行いました。30日午前、見附支部で街

部、午後、小千谷支部。部。29日午前、北魚沼支

町支部、午後、南魚沼支た。9月28日午前、十日

では、小出駅前でチラシ

れました。

このうち、

北魚沼支部

布などの取り組みが行わの他、工夫してチラシ配

連合中越地域協議会 長岡市愛宕3-7-24 TEL 0258-86-0111 FAX 0258-86-0884 発行人 矢島 良彦 http://tyuuetu.net/ 定 価 1部10円

購読料は会費に含む



金改定周知街官

各 支 部

議題

連合中越第34回年次総会

24年度活動報告

11月15日(金)15:00~

25年度重点課題(案)

ホテルニューオータニ長岡

24年度会計報告·監查報告

その話題が中心となりま

問題になっている病院の

拍手で送りました。

田達伸氏3

10月6日投開票の長岡市長選挙

において、連合推薦の磯田達伸氏

が接戦を制して、3選を果たしま 写真: 当選後、支援に対す

る感謝と決意を述べる磯田氏。

10月6日(日)第50回衆議院選挙に 向けて、 一衆議院議員選対の 米山隆 事務所開きが行われました。連合も 米山氏の推薦を決定しており、取り 組みを強化していきます。

最低賃金改定周知キャンペーンの取り組みとして、 越地協では、FMながおかでCMも流しています。

連合中越地協は、FMながおかの「友の会」会員となってい るため、1回40秒のCMを9月14日から10月20日の間、408本流 ています。FMながおか、76. 4MHZです

家庭、同性愛者のカッ ような制度は、核家族

その他の多様な

家族形態を

ノル、養子

とし、家族を国家の基礎単位とす

とした 「伝統的な家族!

観」を理想

族制度は、 戦前の家父 に

長制を基盤

あたご3 ≪№101≫

ただ、経済活動がもたらす問題の

族は、その独特の利点も無視され、

す。しかし、自民党が

推奨する家

等な権利を持ち、家庭環境に関わ

最優先され、すべての

子どもが平

らず保護されるべきとされていま

る考え方に固執してい

やひとり親、ます。この

家庭庁」が「家庭庁」になる日が

今も小泉今日子の方が好きです。 近いのかも。ちなみに私は、昔も として期待されることになるだろ

藤原辰史著縁食論)「こども

いわば「しわ寄せ引き受け装置」

と表明した日で、学を15日公示、27 の国政報告を受けました。 開催しました。 時15分から地協事務所で を9月3日(月)午後6 ちょうど石破自民党新総 初に米山隆一衆議院議員 今回の幹事会では、 (30日時点) 、27日投票 総選

り、地域の医療体制を維が放置してきた結果であ経営難は医師の偏在を国 持するために地方財政は 府自民党は何らの対策を 中が加速する。なのに政 によって東京への 益々逼迫する。そのこと 一極集

> もよろしくお願いしたい。 予定している。総会準備

とあいさつがありました。

報告事項、

連合中越第10回幹事会 総理になってもいない 烈に批判しました。 利党略によるものだと痛 たもので、 国会解散を勝手に表明し が天皇の国事行為である 回の総選挙日程の表明は 療問題に触れ、新潟県で した。米山氏はまず、 国政課題では医 裏金隠しの党

れることとなった。急な 会計決算を行った。地協 ため協力をいただきたい。 最初に矢島議長から「総 地協の運営では8月末で 連合推薦候補者の必勝の 要請等があると思うが、 選挙が短期間の内に行わ その後幹事会に移り、

労働者の政党として収れ め退席され全体で激励の 時国会に備え上京するた 意を述べ報告は終わりま 院議員総選挙に向けた決 述べました。最後に衆議 した。米山氏は翌日の臨 んして行く必要があると について、地協総会に向部会計も含めた会計処理 宣、支部活動予定などに 長岡市への自治体要望に 審議予定事項では、 ついて論議し了承されま ついて、最低賃金周知街 けた議案書等作成日程

を行いました。報告事項 議予定事項について論議 では会計決算の報告など、 各支

会を開催

ると言うことです▽子どもの権利 工制度、家族制度を理る したいのは三原担当相ば 議論がありましたが、 関する質問で話題となる 議院議員がこども政策 条約では、子どもの最 任しました。 2015年に予算委 て企業の国際的な租税 宇 「八紘一宇」 今回問題に を理想とし 想としてい が戦前のイ 9 じゅん子参 善の利益が 回避問題に 担当相に就 様々な

事務局長

横澤

安全に成長できる制度が求められ 然かつ基礎的な単位として、尊重改正草案では「家族は、社会の自 多様な家族の在り方を尊重し、 けるものであり、現代社会におけ される。家族は互いに助け合わな るべきです。なのに自民党の憲法 どもがどのような環境にあっても 軽視しています。▽子どもの権利 る多様な家族形態や個人の自由を や自由な成長を促進するためには、 画 一的な家族像を押し付

した。

連合中越の活動報告・活動予定・労働相談の連絡先は連合中越のホー

ければならない」とされています。 「こうした憲法の下であれば、

りが変更になります。 中越地協内は新4区長岡市、見附市、 小千谷市、三島 南魚沼郡 十日町市、

見附市、小千谷市 S、柏崎市、刈羽郡



南魚沼郡 糸魚川市 沼市、南魚沼市、十日町市、 中魚沼郡、上越市、妙高市、



午後6時半から地協事務員会が、10月1日(火)

題を学ぶ」第2回実行委

「農業・食料・環境問

盛業 問題

所で開かれました。

越後交通労組は昨年に続 き2連覇!

となりました。 で順位を決定!結果の上げ、1人当たりの平均点 岡エリア統括支店 岡エリア統括支店 ム戦とし、2ゲームを投 位5チームは下記の通り 新潟労金労組 新潟労金労組 原信労組 全日通労組 越後交通労組 Bチー

個人の部においても越後 交通労組の相田さんが2 待ちしております。 連覇となりました。 交流会は今回で12回を数 思う方は次回の参加をお 我こそ中越ナンバー SJネットボウリング <u>أ</u>

農 業 •

食 料 •



組合員同士の交流を行っ ら参加頂き、中越地区の えこれまでに多くの方か てきました。

に手軽な娯楽として、爆ボウリングは昭和47年

岡にて開催し、他産別、19時からポップボウル長

交流会を9月19日(木) 委員会主催ボウリング 毎年恒例のSJネッ

今年も単組毎によるチー

他単組との交流を行いま

事務局長 SJネット 委員会 んでみてはいかがでし 転換に家族や友人と楽し ルで盛んです。 ムを迎えて現

る娯楽です。仕事の気分 した。 老若男女誰もが楽しめ

も日本は世界トップレベ 在に至りますが、今日で

岡のみとなってしまいま り、ここ長岡市のボウリ ング場はポップボウル長

ロナウイルス感染症があ しかしながら、 新型コ

| 開催されました。

会の総会などについて協 議しました。総会につい の青年委員会、女性委員 員会定期総会、連合新潟 の総括と、SJネット委 ては12月6日(金)に開 交流会(ボウリング大会) 委員会では、スポー

S 」 ネッ ト 委員:

袴田

事件

再件

始を求め番無罪判決

る

動

決を受

審

開

 \mathcal{O}

が9月2日(金)午後6 ト委員会の第10回委員会 第10回委員会を開 30分から地協事務所で 連合中越地協SJネッ 会 催

環境問題を考える第2回 講演 告がありました。今年開 催した3回のイベントで 催することとしました。 実行委員 を論議 中越地区実行委員会では、を求める県実行委員会といる狭山事件の再審開始 袴田事件の再審判決があっ を行っています。 9月は 前でスタンディング行動 毎月3日にアオーレ長岡 宗教団体等で結成されて労働組合、仏教会などの するため、部落解放同盟、取り組みを地域から推進取り組みを地域から推進の意請求で鑑定人尋問の実 袴田事件の再審判決がある



連合中越地協

どがあげられました。そ 性を求めるが故の農産物 これまでの取り組みの報 とにつながると思います。 村コミュニティの崩壊な の安全性、 場として、 の回りの人たちを守るこ 理し自ら食す!このこと の上で「自ら作り自ら調 が自らを家族、そして身 sisRを活用してほし いと話されました。 講演に続き事務局から 市民農園〇 健康被害⑤農

合中越議長)は「今年の

たり矢島実行委員長(連

実行委員会の開催にあ

取り組みもNPO法人U

NEさんとの協働で取り

今年度最後のイベント月26日(土)開催予定の Rで取り組むこと。 議を行いました。 来年度の計画について協 サツマイモ収穫と玉ね 来年度の計画では引き 報告を確認した後、

料や環境問題の理解を深 組んできた。引き続き食

めるとともに、単組、

となるようにしていきた

成組織を超えた交流の場

討していくこととなりま ば受け入れられるよう検 等でも畑を借りて作付け 認しました。また、 を徴収することなどを確 続き市民農園〇asi からは参加者から参加費 などの案も出され、 したいという希望があれ に信濃川で水遊びをする

9人の参加があったこと は、連合関係でのベ21

サツマイモ収穫&玉ねざ作付け

・食料

連合中越・農業・食料・環境を学ぶ事業、「福祉市民体験農園〇asisR」。NPO法人U NEさんとの協働イベント第4回目を開催します。今回はサツマイモ収穫と玉ねぎ作付けです。 今年度の最後のイベントとなる「畑仕舞い」。昼食は新米のおにぎりと本格やきいもです。

田田 〇

10月26日(土) 8:45 千秋が原ふるさとの森

OasisRとは? 千秋が原、日赤病院近くの信濃川河川敷にある、NPO 法人UNEが運営する体験型の福祉市民農園です。連合中 越もこの一画の畑をお借りしています。また、イベントも UNEやフードバンクながおかとコラボで開催しています。

タイムスケジュール 8:45 千秋が原ふるさとの森管理棟前集合 9:00 農園に移動後 開会式 連合の畑でジャガイモの収穫作業 10:00頃 休憩 10:40頃 玉ねぎ作付けとヨモギの管理作業など 12:00頃 作業終了・昼食 昼食後解散

申込みは10月21日までに

参加費 無料 ※対象は連合加盟組合 の組合員と家族です。 収穫したサツマイモ 袋(1k程度)をお持ち帰 りいただけます。

集合:管理棟前

※荒天の場合は中止します。その場合は連合中越のホームページで前日の17時までに お知らせします。https://tyuuetu.net/

11月2日(土) 日

 $10:00\sim14:00$

会 場 国営越後丘陵公園 集 合 9:50 ウェルカムゲート正面 参加費 大人1,000円 報告〆切 10月28日(月)まで その他・駐車場料金は 各自ご負担ください。

を行っていく予定です。 を行っていく予定です。 実行委員会では今後も 実行委員会では今後も た、6日に変更して街頭を行動を行いました。 当日、判決のあった袴 当日、判決のあった袴 狭山事件でも再審開始

ででいる事件。 ででいる事件。 ででいる事件。 女子高校生を被害者とす玉県狭山市で発生した、 「狭山事件」 63年5月1